

La ministra de Defensa habló por primera vez sobre la polémica

## Maya Fernández y fallida venta de casa de Allende: “No fue bien llevado”

ARIEL LARA

“El proceso no fue bien llevado, lo cual lamento”, dijo la ministra de Defensa, Maya Fernández, sobre la fallida compraventa de la casa de su abuelo, el expresidente de la República Salvador Allende, operación en la que ella misma fue cuestionada dada la inhabilidad que tienen los ministros de Estado para suscribir contratos con el fisco. Misma crítica que recayó en su tía, la senadora socialista Isabel Allende. “Siempre uno se tiene que hacer una autocrítica respecto a

los procedimientos”, prosiguió la secretaria de Estado. Y se explayó: “Este proceso que llevaba varios pasos, no fue concluido, por tanto, no se adquirió la vivienda con lo cual no hubo traspaso de ella, pero sobre todo quiero ser enfática en que nunca ha habido traspaso de recursos, eso no ocurrió”.

El contrato de compraventa de la propiedad, ubicada en la comuna de Providencia, fue autorizado por la ministra y la senadora a través de un mandato a un tercero, el abogado Felipe Vio (pareja de la nieta de Salvador Allende, Marcia Tambutti), por un

precio de venta de 933 millones de pesos. “No podía estar involucrada en el proceso y por tanto por eso se hace un patrocinio, un mandato a un abogado, que es quien llevó adelante todo el procedimiento, más bien que tenía que ver con aspectos técnicos o que tenía que ver con cosas propias de la casa”, declaró Fernández, quien tras ser consultada descartó haber considerado renunciar a su cargo tras desatarse la polémica que le costó el cargo a su colega, la ministra de Bienes Nacionales Marcela Sandoval.



La ministra Fernández dijo que no recibió un peso.

RICHARD ULLCOA